
Die erst-
platzier-
te Per-
son der
Liste hat
zugesagt.

Es geht
darum,
Herrn Gies-
selmanns
Profes-
sur auf
eine W3-
Professur
abzuän-
dern für
Herrn Kiehls
Nachfol-
ge. Wir
fragen
nach, un-
ter wel-
chen Rah-
menbe-
dinun-
gen die
BK ab-
laufen
soll.
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Beginn: 18:15
Ende: 20:15
Anwesende: Jonas L., Simon, Jonas T., Daniel, Catrin, Christopher, Flo, Tom, Franny, Justus,

Max, Dennis, Noah, Nadine, Carsten
Redeleitung: Flo
Protokoll: Daniel
Newsletter:

Post
• Morgen werden die Wahllokale geschlossen, unmittelbar danach beginnt die Auszählung
in der Mensa Stadtmitte. Helfende Hände sind gerne gesehen.
• Jasper schreibt, dass das Volleyballturnier gut gelaufen sei.
Wir haben einen leichten Gewinn gemacht, Feedback kann gerne gemeldet werden.

Termine Datum
MMA 12.07.
Matheball 29.06.
SSBU-Turnier 19.06.
DFM 14.06.–16.06.
Wahlen 03.06.–06.06.
LK-Besuch 26.06. 10:30 Uhr
PMA 13.06.
Prömels Abschied 01.07.
2. OWO-Plenum 12.06. 19:00 Uhr

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Stange zum Hängen Carl
BK-Zettel Marc
Obstplakat Simon und Peter
Wahlinfos Carsten und Martin sind erledigt

B-TOP 1: → siehe B-Teil

B-TOP 2: → siehe B-Teil
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TOP 3: KoMa
Einige von uns waren letzte Woche auf der 84. KoMa in Augsburg. Es war sehr schön und sehr in-
teressant, wir waren zum Beispiel in der Augsburger Puppenkiste. Auf dem Abschlussplenum wurden
neun Resolutionen debattiert, also Forderungen, die wir den richtigen Adressaten zuschicken wollen.
Davon wurden sechs im Konsens bestätigt und verabschiedet. Unter anderem fordert die KoMa, dass
Fachschaften Räume von der Uni unter sinnvollen Bedingungen buchen dürfen und dass Exmatri-
kulationen nicht rückwirkend erfolgen können, also niemand nachträglich seinen Studierendenstatus
verlieren kann. Weiterhin wurde sich auf Minimalstandards für Korrekturen geeinigt und es wurde
über Schadstoffbelastungen in Uni-Gebäuden geredet und eine entsprechende Kommunikation der
Hochschulen gefordert. Auf der nächsten KoMa wird entschieden, ob die 88. KoMa in Darmstadt aus-
getragen wird. Wir haben über Klausurzeiträume gesprochen und wollen demnächst umfragen, welche
Zeitspannen unsere Studierenden für geeignet halten. Bei genaueren Fragen kann man sich gerne an
uns wenden.

TOP 4: DA-Stadtlauf
Wir haben festgestellt, dass der Lauf nicht für einen guten Zweck ist. Deshalb haben wir keinen Bock
mehr.

TOP 5: Datenschutz
Am Samstag nach Fronleichnam, den 22.06., findet ein Datenschutzseminar des AStÄs statt. Chris-
topher wird für Fachschaft und Verein dort hingehen und einige Fragen, die wir gesammelt haben,
stellen. Wer noch Input liefern will, kann sich gerne an christopher@mathebau.de wenden.
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